## Abre dólar estable; se vende en \$12.24 (Reforma 28/02/11)

Abre dólar estable; se vende en \$12.24 (Reforma 28/02/11) En BBVA Bancomer el dólar menudeo estadounidense se vende en 12.16 pesos o 3 centavos menos que la jornada anterior y se compra en 11.87 pesos. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se vende en 12.25 y se compra en 12.28 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (28 febrero 2011).-Aunque los mercados accionarios han comenzado con beneficios, por datos favorables en la economía de Estados Unidos, en el mercado de cambios minoristas, las cotizaciones del dólar americano se mantiene sin cambio. Al momento en Banamex, la divisa de Estados Unidos se compra en 11.84 y se vende en 12.24 pesos, es decir, los mismos niveles en que terminaron en la jornada del viernes pasado. Sucede algo similar en las operaciones del aeropuerto capitalino, donde el billete verde se recibe en 11.28 y se ofrece en 12.25 pesos. La excepción se presenta en las sucursales de BBVA Bancomer, pues ahí el dólar menudeo estadounidense se vende en 12.16 o 3 centavos menos que la jornada anterior y se compra en 11.87 pesos. En el caso de las operaciones interbancarias, la moneda de Estados Unidos cede ante el peso mexicano 2.35 centavos. De acuerdo con información de Banamex, el tipo de cambio interbancario 48 horas de compra en 12.0815 y se vende en 12.1065 unidades. Los analistas de Actinver Casa de Bolsa señalan que la moneda mexicana recupera terreno y se rango de operación se ubicará entre 11.98 y 12.23 unidades. Un reporte de Base Casa de Bolsa prevé para este lunes un tipo de cambio cotizando entre 12.04 y 12.14 pesos por dólar. Los indicadores publicados hoy para Estados Unidos muestran un comportamiento mixto, el consumo personal aumentó menos de lo esperado, en parte por las condiciones climáticas y un mayor costo en alimentos y combustibles, mientras que el ingreso personal se incrementó casi al doble de los esperado. El consumo es un componente importante del crecimiento económico de Estados Unidos. Además, el reporte recuerda que anteriormente, las economías emergentes buscaban una depreciación de sus monedas para mantener competitivas sus exportaciones, debido a la tendencia a una apreciación por la entrada de capitales. Sin embargo, algunos países emergentes presentan un aumento en las presiones inflacionarias, en especial en alimentos y energía. Por ello, dice, los bancos centrales de esas economías pueden manifestarse a favor de una apreciación de sus monedas para combatir la inflación. En el caso de México, explica, la inflación se encuentra acotada y no se perciben riesgos inflacionarios en el corto plazo, pero no se descarta la posibilidad de un aumento en la cantidad de opciones del tipo de cambio que subasta el Banco de México.